

EL BLOQUE DE CONCEJALES QUE COMPONEN MATÍAS BORLA Y JUAN RAMÓN GRANDOTTI SE DENOMINARA “UCR – EVOLUCIÓN – JUNTO POR EL CAMBIO”.



El día martes próximo pasado, los concejales Matías Borla y Juan Ramón Grandotti, acompañados por el Senador Provincial, Rodrigo Borla, dieron a conocer la nueva denominación del bloque de concejales que conforman, bajo el nombre de UCR – EVOLUCIÓN – JUNTOS POR EL CAMBIO.

“Queremos trabajar en consonancia con los objetivos propuestos por los diferentes referentes que integran el espacio, con quienes nos identificamos y vamos a continuar construyendo una propuesta superadora para el país, la provincia y la ciudad”, manifestaron los ediles.

En la oportunidad, también participaron del encuentro miembros de la Mesa Ejecutiva del Comité Distrito y de la Juventud Radical, entre otros.

